



Asistentes al acto de presentación de la Fundación Pro IME. :: WORD

# La Fundación Pro IME dará impulso empresarial a partir de la transferencia académica

Algunas actividades que llevará acabo esta nueva iniciativa del IME serán la promoción de acciones que potencien el desarrollo rural regional

## :: REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** En el seno de la Universidad de Salamanca nació ayer la Fundación Pro IME, presentada ayer en la ciudad del Tormes.

Esta iniciativa se crea con el objetivo de apoyar a las empresas, personas e instituciones relacionadas con el mundo empresarial, principalmente a través de la transferencia de los conocimientos que se generan en las entidades académicas



Ponentes durante la presentación de Pro IME. :: WORD

universitarias.

Julio Pidando, presidente de la Fundación Pro IME y catedrático de la Universidad de Salamanca (USAL)

explicó ayer en unas declaraciones a Efe que esta iniciativa y aportación de quince empresas de Castilla y León, que colaboran asidua-

## Elaborará estudios e informes, con especial atención en aspectos de protección ambiental

mente con el Instituto Multidisciplinar de Empresa (IME), ha originado la constitución de la Fundación.

El objetivo de esta nueva entidad es, en palabras de Pidando, «apoyar a las empresas, personas e instituciones relacionadas con el mundo empresarial, principalmente mediante la transferencia de los conocimientos que se generan en las universidades a las que pertenecen los miembros del IME».

La Fundación desarrollará sus actividades principalmente en el ámbito territorial de Castilla y León sin perjuicio de su extensión futura a otros puntos de la geografía española o a otros países.

## Idea

La idea que tiene el patronato y resto de fundadores «es que más empresas de nuestro entorno se unan a esta iniciativa que pretende servir de apoyo e impulso al ecosistema empresarial actual», añadió el presidente.

Algunas de las actividades que la fundación llevará a cabo serán la promoción de actividades conducentes a potenciar el desarrollo rural de la comunidad autónoma y la elaboración de estudios, informes, con una especial atención a los aspectos relacionados con la protección del medio ambiente.

Asimismo se pretende ofrecer apoyo a la inserción laboral de los jóvenes de Castilla y León, desarrollo de investigación interdisciplinar en todos los aspectos relacionados con la empresa y respaldo al desarrollo económico del entorno de la Universidad de Salamanca.